



がんばつひこまく

がんばっています

体の動く限り楽しめた

体

『ワンバウンドバー』、皆さんは余り耳馴れない言葉かと思いますが、私達は週一回これを楽しんでいます。普段の家事労働から解放され、汗びっしょりになつて心身共にすつきりと

リフレッシュしております。また試合後は全員和気あいあいと語り合い、日頃のストレス解消にも大いに役立ち、次第に体力にも自信がついてきた様な気分になつてきました。

最初は町の教育委員会で軟式テニスの募集があり、これに参加して次第にクラブとしての形が出来てきました。最初の一年間は黒崎中学校の体育の先生より指導して頂きましたが、なにしろ全員が素人ばかりの主婦の集いで、スポーツ精神の根幹から教えて頂きました。「お願ひします」に始まり「ありがとうございます」とございました】に終る挨拶の言葉を、大声で言うこ

高齢者向けのスポーツだと言えます。即ちこのスポーツの特徴は、男性60才以上、女性45才以上からで、体力的な問題解消に、力点を置いて考案されております。普通のバレー競技と一緒にですが、根本的に異なる点は、ジャンプして攻撃出来ないこと、又受ける球はワンバウンドしてから受けることなどであり、更にこの種の競技はチームプレー重視のスポーツで、少し練習を重ねる事によつて自信がつき、余り個人技重視することは少なく、しかも体力的な問題も少なく、お互がカバーし合う協調性

た。 しよう。こんな事からテニスよりバレーの方に重点が移り、今ではワンバウンドバレーの方にみんな専念する様になりまし
た。

この頃卷町でもバウンドバレーをやつてる事を聞き及び、卷町とも交流を図る事になり指導を受ける機会が訪れたのであります。バウンドバレーの発祥地は、中条町と聞いております。平成9年5月に中条町の小野先生外5名が来訪され、私達は更に細かな戦術の指導を受け、バレーの技術の向上を図ることが出来たようです。中条町では75

手腕に依るものと思つております。私達はこのクラブに入つて本当に良かった。そして毎週の練習、会合が待ち遠しい程になつてしまい、生活の一部になつてしましました。黒崎チームは、今の所男性は居ませんが益々このスポーツが盛んになること祈つております。

やかた草 横に 向けて

子供みこしに参加して



大スポーツ会

◆第8回全国中学生空手道選手権大会（8月17～18日、東京武道館）

※ 次回は、11月3日文化の日午後1時から黒崎町公民館2階和室にて、囲碁大会を開催いたします。受付は、午後0時30分から開始いたします。黒崎町文化祭行事の一環としての囲碁大會ですので、どなたでも参加は無料です。初めての方も多数お誘い合せの上、ご参加をお待ちしています。(なお、初めての方は、当日受付に申し出て下さ
い) 菅原祐司(☎ 377-2532)

2000年8月19日(土)、黒崎まつりの2日目。朝から町のあちこちで元気な子供たちの声が聞こえていました。午前中に自治会をまわる子供みこしや、午後から盛り上がったまま本番へ来ている子供みこし、それぞれの楽しみかたで今年の子供みこしは、今まで以上に盛大なものとなりました。参加団体は、新しく参加した興野保育所、ボーイスカウトを含めて11団体、15台になりました。子供みこし始まって以来の大人数でした。

私が子供みこしのスタッフとして参加してから3年ですが、年々子供たちのパワーが増していくようです。それにつられるように親御さん方も積極的になり、子供みこし代表者会議も年を重ねるほどにエキサイトしています。会議が盛り上がるとなっただけ各代表者が議題に集中できるので、祭り当日は大したトラブルもなく、楽しんでいただけたのではないかと思います。昨年から準スタッフとして女子中学生がお手伝いをしてくれています。今まで子供みこしと言えば参加は小学生以下、お手伝いはお母さんとお父さんというイメージでしたが、中学生の女子はもちろん男子生徒からもいろんな所で参加していって欲しいと思います。個人的には男子中学生の御輿があってもカッコイイと思いますが……。

やっと暑い夏が終って『ほっ』とした所ですが、もう既に来年の黒埼まつりに向けて話し合いが始まっています。来年は新潟市として黒埼まつりにどう関わっていくのか、今まで以上にじっくりと話し合いが持たれる事になるでしょう。来年の子供みこしに興味や意見、希望等いろいろある方は、ぜひスタッフと会って話をしてください。祭りは『誰かがする』ものではなく『自分がする』ものなのです。参加して本当の楽しさが分かります。スタッフになることで作っていく事の楽しさを感じてください。

商工会青年部 子供みこしスタッフ

- ・商工会館 斎藤 ☎377-3155
- ・会野 ゆかり ☎377-0238
- ・前田 広子 ☎377-6327
- ・笹川 裕子 ☎377-4917
- ・竹松 由美 ☎378-7978

かりの選手です。来年も新潟県
予選をがんばって勝ち抜き全中
参加を最大の目標として今後も
取り組んでいきますので、地域
の皆様と各関係機関のご理解、
ご協力のほど宜しくお願ひいた
します。（監督兼コーチ・山際
達也）